
Протокол            №2 

         Дата проведения: 

     от 18.05.2023г. 

Присутствовало   7  человек 

Председатель комиссии по противодействию коррупции:  Курамшина С.И. 

Заместитель председателя комиссии: Смолякова Т.А. ответственная за  антикоррупционную 

деятельность в образовательном учреждении  

Секретарь: Денисова А.С. 

Члены комиссии: Агаева О.Н, Ефимова Н.А. 

Представитель от Администрации Московского района, Главный специалист ОО: 

Кушнир Р.В. 

Приглашенные: экономист Белозерова Е.Ю. 

 

Повестка: 

1. О результатах анкетирования проведённого среди  педагогов 

образовательного учреждения, по теме  «Моё отношение к 

коррупции»,  

Курамшина С.И. 

  

2. О результатах анкетирования  родителей об образовательном 

процессе в ГБДОУ. 

С.И.Курамшина 

  

3. О размещении заказов на поставку товаров, выполнения работ 

и оказание услуг. 

 

Экономист 

Белозерова Е.Ю. 

 

Заседание комиссии проводила председатель комиссии С.И. Курамшина 

Ход собрания 

1По первому вопросу повестки дня заслушали председатель комиссии попротиводействию 

коррупции С.И. Курамшину, которая сообщила, что 15.05.2023г.  проведено анкетирование 

для педагогов образовательного учреждения «Моё отношение к коррупции». Светлана 

Игоревна также напомнила сотрудникам о строгом соблюдении законодательства в области 

противодействия коррупции: Распоряжение Комитета по образованию от 30.10.2013 г № 

2524-р., Гражданским кодексом РФ от 26.01.1996г. № 14-ФЗ, ФЗ от 25.12.2008 № 273- ФЗ «О 

противодействии коррупции». 

Цель: Выявить  отношение педагогического коллектива  к проблемам коррупции.  

 Педагоги образовательного учреждения  негативно относятся к коррупции на всех её 

уровнях. Данная проблема оценена ими как серьёзная и очень серьёзная. Педагоги считают 

необходимым бороться с данным социальным злом.  



3По второму вопросу повестки дня заслушали председатель комиссии по противодействию 

коррупции Курамшину С.И. которая сообщила, что с целью изучения мнения родителей и 

степени удовлетворенности родителей организацией образовательного процесса в ДОУ 

проведено анкетирование среди родителей (законных представителей) обучающихся по 

выявлению удовлетворенности родителей качеством образовательных услуг. Анкетирование 

показало, что средний процент удовлетворенности родителей качеством образовательных 

услуг составляет  - 88,3%. 

Из результатов анкетирования родителей можно сделать вывод о достаточно высокой 

степени удовлетворенности образовательными услугами. В ответах родителей преобладают 

положительные эмоции об организации учебно-воспитательного процесса в ГБДОУ. 

3 По третьему вопросу повестки дня заслушали экономиста Белозерову Е.Ю. 

Екатерина Юрьевна информировала комиссию о заключенных контрактов на 

поставку товаров с 01.01.2023 по 31.05.2023 г. для реализации образовательного процесса и 

обеспечению соблюдения санитарных норм и правил:  

1. Контракт № 0372200258923000010-33 от 12.05.2023г. ООО «СБС- Центр – 

поставка трибуны для выступлений на сумму 12 519,32; 

2. Контракт № 0372200258923000011-33 от 17.05.2023 ООО «СБС- Центр – Поставка 

мебели на сумму 261 673,81 

3.  Контракт № 0372200258923000006-33 от 24.04.2023 ООО «СБС- Центр – 

Поставка плиты электрической на сумму 125 850,00  

4. Контракт № 0372200258923000009-33 от 02.05.2023 ООО «СБС- Центр – поставка 

полки- держателя для кухонных досок на сумму 19 400,00 

5. 4. Контракт № 0372200258923000005-33 от 24.04.2023 ООО «Гранит» - поставка 

картофелечистки на сумму 57 669,68 

6. 4. Контракт № 0372200258923000001-33 от 10.04.2023г ООО «Браво» - поставка 

расходных материалов для оргтехники (картриджи) на сумму 24 692, 99 

7. Контракт № 0372200258923000002-33 от 10.04.2023 г ИП «Кривенков Е.Д.» 

поставка бумаги для оргтехники на сумму 44 481, 61. 

                «О размещении заказов на поставку товаров, выполнения работ и 

оказание услуг», проинформировала о расходовании бюджетных и иных средств, 

что за 2022 года на прочие закупки товаров, работ и услуг израсходована сумма 

546 287,41руб. Сделала вывод, что лимиты расходования бюджетных средств за 

2022г. не превышены. 

 

 



Решение:  

1. Повышать грамотность по вопросам антикоррупционной политики, через курсы 

повышения квалификации, семинары-практикумы, педсоветы, общие собрания  по вопросам 

антикоррупционной направленности, изучение и анализ нормативно-правовой базы, разбор 

информации СМИ о выявленных коррупциогенных факторах 

2. Рекомендовать  администрации, педагогическим работникам образовательного 

учреждения учесть мнение родителей об удовлетворённости образовательным процессом. 

3. Размещать информацию о закупке и поставки товаров на сайте ГБДОУ.  

Председатель:             С.И. Курамшина _______ 

Секретарь:                                       А.С. Денисова    ________ 

Члены комиссии:      Т.А. Смолякова  ________ 

        О.Н. Агаева         ________ 

 Н.А. Ефимова     ________ 

      

 

 

 


